

Orly le 29 septembre 2014,

COMMUNIQUE DE PRESSE

Grève à Air France, rien n'est réglé.

Le principal Syndicat des pilotes SNPL Alpa a décidé de mettre fin à la grève des pilotes d'Air France à laquelle participent également les syndicats SPAF et ALTER, sans que soit trouvée une issue au conflit.

Si l'abandon par Air France de la création de Transavia Europe est une victoire contre le dumping social, pour l'ensemble des salariés du groupe, le plan Perform 2020 demeure avec toutes ses attaques antisociales.

Après avoir détruit, au travers des PDV successifs 7 500 emplois à Air France, M. De Juniac, avec l'appui du gouvernement se félicite que la mise en place du plan Perform va créer 1000 emplois à Transavia et à HOP!.

Dire aujourd'hui que le développement de HOP! et de Transavia France se fera sans toucher aux emplois d'Air France est un mensonge éhonté.

Cela sera 1000 emplois supplémentaires aux conditions sociales dégradées et 1000 emplois stables, supplémentaires supprimés à Air France.

Les créneaux horaires dont bénéficieront ces deux filiales se feront nécessairement au détriment de lignes traitées par du personnel Air France.

Que l'on soit personnel Navigant Technique, Personnel Navigant Commercial, Personnel au Sol, Agent d'Escale, de Piste, Mécanicien, nous n'avons rien de bon à attendre de ce plan.

SUD aérien entend agir pour l'abandon du plan Perform 2020.

Afin de lutter contre toute tentation de dumping social, SUD Aérien revendique la création d'un statut unique pour toutes les qualifications du Transport Aérien, Personnel au Sol et Navigant, aligné sur les meilleures conditions sociales.

Le Bureau National SUD Aérien Air France

SUD Aérien – BP 30 - 91551 PARAY VIEILLE POSTE CEDEX

Tél : 01.41.75.20.85 - Fax : 01.41.75.64.02 - E-mail : sudaf@wanadoo.fr